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:: R. S. R. 
PALENCIA. Ser decano del Colegio 
Oficial de Abogados de Palencia es 
para Santiago González Recio «una 
satisfacción y un orgullo». «Además 
hay un plus, yo vine de Valladolid 
con 25 años y me acogió Palencia 
de maravilla», subraya.   
–¿Qué papel tienen los abogados 
en la vida de Palencia? 
–Es un labor muy social, de estar 
muy incorporado a la sociedad. Yo, 
desde que me incorporé en 1977 en 
Palencia, he vivido y he trabajado 
mi profesión incorporándome a la 
sociedad, echando una mano en el 

turno de oficio... Ha sido una labor 
encomiable la que han realizado los 
abogados palentinos, que son unos 
magníficos letrados. Los jueces que 
se van de Palencia, lo hacen alabando 
la labor que hacen los abogados de 
Palencia. 
–¿No piensan solo en su minuta? 
–Es una profesión liberal, pero al 
mismo tiempo, a través del turno 
de oficio, el abogado no está a su 
minuta, está haciendo una labor 
social importantísima de ayuda a 
la gente necesitada, que no tendría  
acceso a la Justicia si no fuera por 
ese turno de oficio. Estamos sin  

cobrar los meses de marzo, abril y 
mayo y hay abogados que malviven 
y necesitan el turno de oficio para 
salir adelante, pero no nos 
plantamos, no decimos que 
no seguimos. Y tendríamos 
fuerza suficiente como para 
plantarnos y plantear una 
huelga. Los despachos no 
viven únicamente de una 
especialidad, tienen que 
tocar varios palillos. Los 
únicos que hay especialistas son los 
laboralistas.  
–Los procuradores y los abogados 
son una de las patas de la Justicia... 

–Sí, junto con los jueces, los fiscales 
y los funcionarios. Si cae una de 
esas patas, se cae la mesa, eso es así 
de claro. 
–¿Cómo se ven valorados? 
–Estamos valorados muy bien por la 
sociedad, en todas las encuestas que 
se hacen, el grado de satisfacción 
de la ciudadanía con los abogados 
del turno de oficio está en un 80%. 
–Es muy buena consideración... 
–Es un orgullo siempre que jueces 

que están ahora en Valladolid  
y que han estado en Palencia 

digan que no saben si se han 
equivocado, por lo a gusto 
que estaban en Palencia, por 
el ambiente que hay aquí, ya 

que los abogados nunca dan 
un problema y son gente 
magnífica. Es una alabanza. 
Los abogados de Palencia 

no somos conflictivos, somos muy 
correctos, gente que está muy bien 
preparada profesionalmente y no 
dada a la conflictividad.  

«Nuestra labor social de ayuda a 
los necesitados es importantísima»

 Santiago González Recio  Decano del Colegio de Abogados

Santiago 
González Recio


